

Endlich „FIGHTING BAYRISCH“ in Grafing

23.10.2015 12:35 von Johannes Oswald

Am Samstag – ACHTUNG 19:00 UHR – kommt das Rote Rudel in die Bärenstadt. Hinter diesem Namen steckt der amtierende Meister SV Fellbach. Das Ziel der Verantwortlichen ist klar, sie wollen sich in den nächsten Jahren an die erste Liga anpassen und streben den Aufstieg an. Sowohl der Etat, als auch beispielsweise der Trainingsaufwand wird sukzessive erhöht. Damit ist die Favoritenrolle klar verteilt, auch wenn Trainer Marcus Weiß einige Ausfälle kompensieren muss. Mit Tim Holler und eventuell Yannick Harms fehlen zwei international spielende Beachvolleyballer und mit Valterts Lagzdins beklagen die Fellbacher einen Verletzten. Manager Johannes Oswald warnt vor dem starken Gegner: „Egal wer bei Fellbach ausfällt, sie haben einen breiten und extrem guten Kader. Die Arbeit in Fellbach ist vorbildlich und meiner Meinung nach ein tolles Projekt, welches den Volleyball voranbringt. Doch unser Team ist heiß auf den ersten Heimspieltag und wird sich dem heimischen Publikum von der besten Seite zeigen. Ich freu mich, dass es endlich zuhause losgeht. Grafing ist wieder Bundesligastadt und das werden wir am Samstag gemeinsam mit den Zuschauern feiern.“. Das Team um Alexander Hezareh hat gut trainiert und will jetzt in einen guten Spielfluss kommen. Bis Weihnachten geht es jetzt Schlag auf Schlag und alle Beteiligten freuen sich auf intensive Wochen mit vielen Heimspielen. Die Zuschauer dürfen sich auf Samstag freuen. Nach einem emotionaleren Einlaufen wird man zwei gute Mannschaften mit sehr modernen und schnellen Volleyball sehen. Welche sich in jeden Ballwechsel werfen und um jeden Punkt kämpfen. Auch ein neues Zuschauerspiel wird die 10-Minuten Pause zwischen Satz 2 und 3 füllen. Nach dem Spiel findet sich, dank des frühen Spieltermins genug Zeit sich mit Spielern und Verantwortlichen zu unterhalten. Als besonderes Schmankerl gibt es den neuen Fanschal zum Eröffnungsangebot zu 12 Euro. Grafing freut sich auf die erste Bundesligapartie der Saison. Endlich heißt es wieder: „FIGHTING BAYRISCH in Grafing!“.

